



Pièces	3 Pièces
Superficie	68 m²
Référence	7_10863RM
Prix	280 000 €

Toulon

Appartement à vendre (83000)

Toulon mourillon situé dans une copropriété sécurisé avec ascenseur à proximité des commerces, des plages et des transports appartement t3 d'environ 68m2 + terrasse de 10m2. l'appartement traversant nord-sud, à rafraîchir se compose d'une entrée, un séjour plein sud donnant sur terrasse, une cuisine rénové et équipé, deux chambres dont une sur terrasse, une salle d'eau refaite à neuf, un wc. Cave. A découvrir rapidement !

Toulon mourillon located in a secure condominium with elevator close to shops, beaches and transport t3 apartment of approximately 68m2 + terrace of 10m2. The north-south crossing apartment, to be refreshed, consists of an entrance, a south-facing living room opening onto a terrace, a renovated and equipped kitchen, two bedrooms, one of which opens onto a terrace, a renovated bathroom, a toilet. Cellar. To discover quickly!

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

